



# 久米の家だより

令和6年  
水無月号

梅雨の知らせを聞く前に 松江では 5月に 30℃の真夏日を観測したりと季節が"逆転"しているような今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。久米の家の周辺では緑が深まって 隠岐しゃくばげや リリジが 花ざかりを迎えていました。天気の良い日には 近くに咲いた はんじゃもんじゃの花を見に出掛けたりと 折り紙で 花のかぶ飾りを作ったり、ホールには 鯉のぼりを飾ったりと 春を感じながら 過ごしていました。

また、4月7日には カルーホーム久米の家が 開所21周年を迎えることが出来ました。久米の家の理念である「いっしょに」「たのしく」「ゆっくり」「おだやかに」 過ごして頂けるよう 職員一同 ケアに努めて参ります。

毎日午前中に体操をしています。地震避難に

備えた動きなども取り入れています。



折り紙で かぶと飾りとあじさいを作って頂きました。色あざやかでキレイです。



## LINEWORKS 導入

久米の家では、災害の伝達ツールや日々の職員同士のリアルタイムな情報共有などの目的で LINEWORKS を導入しました。現在は、一部の職員で使用感を確かめています。ICT の活用でよりよい支え合い・助けあいができるように努めます。

BCP演習訓練とシェアアウト訓練を行いました。ご利用者様も参加されました。今回出た課題は話し合えて改善につなげていきます。

## 認知症介護基礎研修

新規介護職員1名のラーニングで、「認知症介護基礎研修」を受講しました。



受講者より...

eラーニングでは、私自身が学びたかった認知症の基礎について学ぶことができた。これから実践の場でいかに頑張りたいと思います。



屋台のような焼きそばと  
たこ焼きメニューです。  
皆様に作って頂きました。



端午の節句は  
こいのぼりの  
オムライスです。



とっても可愛くて  
喜ばれました！



完成～！



お誕生日は、「希望を」  
押し寿司と茶碗蒸して  
お祝いさせて頂きました



今年は鹿島町の深田公園へ満開の桜見

出掛けのことが出来ました  
天気も良くてお花見びより  
でした。



皆様に日々のお手伝い  
させて頂いています。手慣れた  
手つきがとても早いです。



併設施設 ほととの紹介

小規模多機能居宅介護事業所 ほととは、  
ただいま登録の「利用者」を募集しています。  
顔なじみの職員が通い、訪問、お泊りサービス  
を提供しています。私たちと一緒に体験や  
レクリエーションをして過ごしませんか？



あとかき... 梅雨冷えに体調崩しませんようお身体ご自愛下さい。今号もご拝読ありがとうございました。